

Nächste Termine für die Nationalpark-Schulen Eifel in 2024

- Am **So., den 10. März 2024 von 10 bis 17 Uhr** lädt der Nationalpark Groß und Klein zu einem großen Nationalpark-Jubiläums-Fest in der Erlebnisausstellung Wildnis(t)räume ein. Dies ist der Auftakt zu einer Reihe von Veranstaltungen, mit denen in diesem Jahr das 20jährige Jubiläum des Nationalparks gefeiert wird. Weitere Infos: <https://nationalpark-eifel.de/de/infohaeuser-und-einrichtungen/nationalpark-zentrum-eifel/>
- Unsere nächste Fortbildungsveranstaltung für Nationalpark-Schulen wird am **Di., den 14., Do., den 16. und Do., den 23. Mai jeweils von 15 bis 18 Uhr** stattfinden. Wir haben dafür erneut die Naturführerin Ursula Wawra gewinnen können, die mit uns die Vogelwelt der Dreiborner Hochfläche erkunden wird. Genauere Informationen zu dem Termin werden in der Woche nach den Osterferien folgen, so dass Sie sich dann zu einem der drei Termine anmelden können.
- Ein Termin, bei dem wir uns besonders über die Mitwirkung der Nationalpark-Schulen freuen, ist die **Willkommensfeier der Glasarche am Mi., den 29. Mai** (vormittags). Die Glasarche reist seit 2016 zu den schönsten Natur- und Kulturgebieten Deutschlands und wird vom 29.05. bis zum 28.08.2024 vor dem Nationalpark-Zentrum Eifel Vogelsang IP liegen. Mit diesem Kunstwerk soll die Zerbrechlichkeit der Natur, aber auch unsere Chancen zu ihrer Bewahrung bewusstgemacht werden. Wir würden uns sehr freuen, wenn die Nationalpark-Schulen das Thema „Glasarche - Schutz der Natur in unserer Hand“ in den Schulen aufgreifen, um gemeinsam mit Schüler*innen etwas Kreatives dazu zu gestalten. Im Rahmen der Willkommensfeier für die Arche am 29.5. können sowohl Bühnenbeiträge, wie z.B. kleine Theaterszenen, Musikbeiträge, Videoclips, Tanzvorführungen, als auch Ausstellungsobjekte wie Texte, Fotos von Projekten oder Bilder und Skulpturen aus dem Kunstunterricht präsentiert werden.

Wir bitten um eine relativ kurzfristige Rückmeldung bis zum **Di., den 27. Februar** per E-Mail an: wueller@nationalpark-eifel.de, ob und mit welchen Ideen Sie sich vorstellen können, die Glasarche willkommen zu heißen. Wir sind gespannt, welche Beiträge die Kinder und Jugendlichen sich einfallen lassen und freuen uns auf ein buntes Willkommensprogramm.

Weitere Infos: <http://www.glasarche.com/home.html>
<https://www.glasarche-3.de/>



- Ein weiterer wichtiger Termin in unserem Projekt in diesem Jahr ist die nächste Auszeichnungsfeier der Nationalpark-Schulen im Herbst. Jetzt ist es wichtig, schon möglichst bald den Termin und Ort dafür festzulegen. Im Gespräch ist aktuell ein Termin Ende Oktober oder direkt nach den St. Martinsfeiern. Gerne möchten wir das Fest vom Rahmen her ähnlich wie vor zwei Jahren gestalten, so dass von den Schulen ein Beitrag für den Markt der Möglichkeiten vorzubereiten wäre aber kein Bühnenprogramm, über das wir uns aber umso mehr zum Willkommensfest der Glasarche freuen würden. Gibt es eine Schule, die sich vorstellen kann, die Räumlichkeiten für rund 150 Personen zu stellen? Hierzu bitten wir auch um Ihre Rückmeldung möglichst bis zum **Di., den 27. Februar.**